
活動概要
私達は1年生４人、２年生５人の計９人で活動しています。

地元岩出警察署と連携して、交通安全や防犯防災情報等を地域に発信。放送部で培った映
像技術などを活用して地域の安全に貢献し、さらに自分たちの声を活かして事件や事故から
市民の皆様を守ろうと日々務めています。

今年の５月２６日、岩出警察署で、「岩出警察署高校生広報員（愛称：フローリアサポー
ター）」の委嘱式が行われ、放送部の９人が就任し、来年３月まで引き続き活動を続けること
になりました。去年の夏は、スーパーの店内で自転車の交通事故防止を呼びかける放送をし
ました。私達高校生もよく自転車にのります。しかし、スーパーの駐輪所は様々な人が自転
車だけでなく、単車も駐輪します。私達は交通マナーだけでなく、そういった細かいところにも
目を向けて啓発しています。

同時期に市内放送も行いました。市内放送では、銀行の振り込み詐欺についての防犯を呼
びかけました。身近には感じにくい内容ではありますが、どこにいても耳に届く市内放送とい
う形でこの内容を伝えることができました。

冬にはヘルメット着用を呼びかけるティッシュ配りを行いました。近畿大学の大学生にも協力
していただいて、那賀高校の生徒全員に呼びかけることができました。生徒の中にはすでに
ヘルメットを着用しているひともいました。
交通マナーについての動画制作も行いました。歩道、車道についての正しいルールを可愛ら
しいイラストを混じえ、県内の学校や岩出警察署のロビーに流していただいています。

今年度は和歌山県警のYouTubeチャンネルで動画を配信予定です。
地域に花が咲くという意味のフランス語にちなんで名付けられた「フローリア」は、今年で5年
目を迎えます。今年も新たなメンバーで委嘱を頂き、部長 武田 優季を筆頭に啓発活動を盛り
上げて行く次第です。 昨今の新型コロナウイルスの影響でなかなか声を大きくして伝えられ

なかった広報活動も、今は新型コロナウイルスが五類感染症に引き下げられ、少しずつです
が現場で声を出せつつあります。ですから、これまで出来なかった事にも今年は挑戦し、より
多くの人達に私達の「声」を届けて行こうと思います。そのためには、警察との連携を更に強
め、放送部での技術に磨きをかけこの活動の知名度を上げて行きます。スーパーや、市内放
送、ラジオ放送以外にも出演する幅を増やしていきたいです。そして高校生ならではの日頃
交通マナーについて疑問に思うこと、防犯･防災について考えていることを更に追求してお伝
え出来ればなと思います。

「どんな状況でも負けな
い花のようなパワーで
地域に声を届けたい」

活動団体プロフィール

「地域に安全・安心を」

去年の秋に私達はラジオ放送で交通
安全の啓発活動を行いました。この
時期、夜間の時間が長くなっていき
ます。そのため、学生は下校時周囲
が真っ暗な状態で下校することが多
くなり、衝突事故などの事故が起こ
りやすくなります。そのような事故
を未然に防ぐために、私達は、ラジ
オ放送にて自転車のライトの点灯を
アナウンスしました。
また、和歌山では、南海トラフ地震
への対策を急いでいます。個人では、
南海トラフ地震への準備をするよう
になりました。私達は、ラジオ放送
で各自でも準備が可能な非常食の備
蓄についてもお話ししました。

和歌山県立那賀高等学校は「自ら学び鍛える那校生」をモットーに、実践的学
びに取り組む学校。放送部は2年生５名、１年生４名が所属。NHK杯全国放送
コンテストや全国高等学校総合文化祭にも入賞しているなど活躍している。今
年は、アナウンス３名、朗読１名入賞。テレビドキュメント、ラジオドキュメ
ント、ラジオドラマ入賞。全国大会、近畿大会に出場予定。大会以外にも学校
行事や生徒会の仕事にも協力しています。

私達放送部は今後もフローリアの活動を通して様々な啓発活動を行い、地域
の皆様が少しでも安心･安全に暮らすことができるよう務めていきたいと思い
ます。今後は、YouTubeチャンネルの配信に加え 更に多くの人に私達が
培ってきた「声」をお届けできるよう 試行錯誤していきます。そして、より
多くの人が私達のこの活動を知って頂けるよう警察との連携も強めていきま
す。今年もラジオ出演を控えていますので、夜間の交通安全や地震の防災以
外にも高校生である私達が気になることや皆さんが日頃思っていることを題
材にし、1つでも多くみんなの不安をなくせていければと考えています。フ
ローリアの名称にちなんで地域に花を咲かせる私達の活動をもっと盛り上げ
ていきます。

「声を届ける」
私達フローリアは「皆さんが安心,安全に暮らすことができる」を目指

し日々活動しています。しかし、残念ながら地域の人達から、「高校
生の自転車のマナーが悪い」「自転車に乗っている高校生を引きそ
うになった」など、学生の交通マナーについての苦情が寄せられる
ことがあります。これは、学生に正しい自転車のルールが届けられ
ていないことになります。私達が、正しい自転車のルールを届けら
れるように、そして地域の人たちの交通の安全を守れるように、私
達は交通ルールの動画制作をはじめ様々な形で交通安全を呼び
かけていきます。
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